



Diputado Coloma asegura que el ministro Marcel ha sido duro con Matthei

Luego de que la candidata presidencial del Socialismo Democrático, Carolina Tohá, reveló que mantiene una relación con el ministro de Hacienda, Mario Marcel, Paula Comandari y Ramón Ulloa conversaron en Conexión Tele13 con el secretario general de la UDI, el diputado Juan Antonio Coloma,

sobre la acusación de su partido de que dicho vínculo "sirve para entender los ataques" del ministro a la aspirante de Chile Vamos, Evelyn Matthei.

Asimismo, indicó que en las últimas semanas han visto un comportamiento duro de Mario Marcel hacia algunas propuestas de Matthei.

El Parlamentario aseguró que todas las palabras que diga la candidata mencionada serán vistas con lupa y creo que por eso el llamado inicial a la prescindencia debe ser un hecho particularmente relevante porque obviamente cuando uno tiene una relación, en este caso, con una candidata, cualquier declaración que haga respecto de otras candidaturas va a ser vista no solamente en su rol de ministro de Hacienda".

Consideró que debe existir una prescindencia total y acotó, que no cree que por estar en una relación, un ministro tenga que perder su cargo.